
   
Comissão de Ambiente e Energia 

 

ATA NÚMERO 54/XV/ 2.ª SL 

 

Aos 26 dias do mês de setembro de 2023, pelas 14:30 horas, reuniu a Comissão de 

Ambiente e Energia, na Sala 3 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores 

Deputados constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a 

seguinte Ordem do Dia: 

 

PARTE I 

 

Audição conjunta com a Confederação Portuguesa das Associações de Defesa do 

Ambiente (CPADA) e a Associação Sistema Terrestre Sustentável – ZERO, sobre o 

tratamento de resíduos perigosos - CIRVER, a requerimento do GP PS. 

 

PARTE II 

 

1. Aprovação da Ata nº 53 
 
2. Projetos de Lei 

 
2.1 Distribuição 

 

2.1.1 PJL 881/XV/1 (PAN) - Procede à segunda alteração da Lei n.º 88/2019, de 3 
de setembro, conhecida como “Lei das Beatas”, de forma assegurar a sua mais 
eficiente, efetiva e transparente aplicação 

2.1.2 PJL 885/XV/1 (PAN) - Atribui aos vigilantes da natureza o direito à reforma 
antecipada, alterando os Decretos-Leis n.ºs 470/99, de 6 de novembro, 4/2017, 
de 6 de janeiro, e 55/2006, de 15 de março - Relator cabe ao GP BE 
 

2.2 Nova apreciação comissão (Baixas sem votação) 
 

2.2.1. PJL 310/ XV/1.ª (PSD) - Revisão ao modelo de cogestão de áreas protegidas 
para melhorar a sua eficácia e garantir maior responsabilização. 

 
2.2.2. PJL 469/XV/1.ª (CH) - Procede à alteração do Decreto-Lei n.º 116/2019, de 21 

de agosto, que estabelece o modelo de cogestão das áreas protegidas, 
visando reformular e otimizar as estruturas funcionais das comissões de 
cogestão. 

 
3. Projetos de Resolução 
 

3.1 Metodologia 
 

https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=8eGkNgozt68%2f5Smwk0bH5KeMiSTgimVSeaDDfg%2fVlcSIx%2fjHAmYciasP0ACizwtrMDMqrnbJkASsqjDmNOMiRCTn3Nrr1ijbFgpahf6U3XnCAjaVB5wBrHGEAfs07YKacYK0%2fJsKJxArogshWlH9JLdhyVIxlrKsuYEX3bLwA4UjIjUuhJTBNI51dcsUl8dyyHhZZ0Mlt5qiTHOWiA0XbWpDKadVpoNxZ6o5S7m9yMx7hH2Ejt7C%2fH20NI57Nq57Ut6kuxonHofBGoj6ah%2fojoc2Yc7A2soHpzFsVzQReRLT%2bcg6BuVxWnutc4EERwSP7w%2f0CwMh%2bAcC%2bM%2bkf%2fiVbOXkKJdptZ4z3lpxvmsZQQSJ%2b11sV5QFop8J%2bLby264aJvrN8AuUcEGsvR2U%2fVHvuhYhKyMVlcQYwtDyRkzE%2foA%3d&fich=33+GP+PS+-+Audi%c3%a7%c3%a3o+-+CIRVER.pdf&Inline=true
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=233231
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=233239
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=151929
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=152263
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3.1.1 PJR 872/XV/1 (PAN) - Recomenda ao Governo que crie um suplemento 
remuneratório para os vigilantes da natureza em funções nas ilhas das 
Berlengas e ilhéus existentes nas Regiões Autónomas dos Açores e da 
Madeira 

3.1.2 PJR 889/XV/2 (BE) - Recomenda a criação de uma infraestrutura e serviços 
públicos para a intervenção, resgate e bem-estar animal 

 
 
4. Apreciação e votação dos requerimentos apresentados pelos 

 

DURP PAN - audição do Ministro do Ambiente e Ação Climática, do Conselho Diretivo 
do ICNF e das direções das associações SOS Quinta dos Ingleses e do Fórum por 
Carcavelos, sobre o risco de destruição da Quinta dos Ingleses 
 
GP PS - audição do Presidente do Conselho Diretivo do ICNF e das direções das 
associações SOS Quinta dos Ingleses e do Fórum por Carcavelos, acerca da operação 
de loteamento e urbanização da Quinta dos Ingleses 
 

5. Apreciação do Plano de Atividades para a 2.ª Sessão Legislativa e do Relatório 

de Atividades da 1.ª Sessão Legislativa. 

 

6. Outros assuntos 

 

___________________ 

 

PARTE I 

 

Audição conjunta com a Confederação Portuguesa das Associações de Defesa do 

Ambiente (CPADA) e a Associação Sistema Terrestre Sustentável – ZERO, sobre o 

tratamento de resíduos perigosos - CIRVER, a requerimento do GP PS. 

 
O Senhor Vice-presidente da Comissão, Deputado Pedro Filipe Soares, abriu os trabalhos 

cumprimentando os representantes da CPADA e da ZERO, respetivamente a eng.ª Carmen 

Lima e o eng.º Rui Berkemeier. Seguidamente, enquadrou a audição no âmbito do 

supramencionado requerimento e deu nota do seu modelo de funcionamento, posto o que 

passou a palavra ao grupo parlamentar (GP) requerente. 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=233240
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=243278
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c3168575447566e4c304e50545338784d554e42525535464c30467963585670646d39446232317063334e68627939535a5846315a584a70625756756447397a4c314242546938304d4355794d455256556c416c4d6a42515155346c4d6a41744a5449775158566b61634f6e7737566c637955794d43306c4d6a425264576c756447456c4d6a426b62334d6c4d6a424a626d64735a584e6c637935775a47593d&fich=40+DURP+PAN+-+Audi%c3%a7%c3%b5es+-+Quinta+dos+Ingleses.pdf&Inline=true
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=ZVT8K3zDmoCGfDXnBQb5KRRVAZjwmdQlUW2iXRqbZnSuwHkRQWEOYWzLQqjh1oATIeQzGZlhpXw%2bloNEQK5ME5Oxc5zoV5lI73NrSDslJozfeyNZZBIGN282XJeG5TNjsA55CVn5xpDi5C85r%2bPuUimScjPUT2JAhPFq2ldnVzRGXg0ypo6VWIZ2vnFfx0WaOCxPAMRbSpzFjYjVz3V8RJJiQkWPgewF8mwlOAQtugI0XpG9sIHrFH4AulySYKooHSGlUa1rbXPI5H1COFoL2WmaZy%2bqe4dfoMBeq8edjvGdseqXTjxMOg4zca1eVXc9g6QvUxcAzBVidBNopEh9NOFtAnWqycgUAo%2frRWHOBRaClNYv%2bygiR7aaU2G8yY72WrBOmQTAc%2fDYSBkxwyclOayY94K4J3qxVqzxzblkUB133zvKEYdbAHG%2b62UF077oYyJ9BgDrC%2b7O4dcNQqwL1g%3d%3d&fich=42+GP+PS+-+Audi%c3%a7%c3%b5es+-+Quinta+dos+Ingleses.pdf&Inline=true
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=8eGkNgozt68%2f5Smwk0bH5KeMiSTgimVSeaDDfg%2fVlcSIx%2fjHAmYciasP0ACizwtrMDMqrnbJkASsqjDmNOMiRCTn3Nrr1ijbFgpahf6U3XnCAjaVB5wBrHGEAfs07YKacYK0%2fJsKJxArogshWlH9JLdhyVIxlrKsuYEX3bLwA4UjIjUuhJTBNI51dcsUl8dyyHhZZ0Mlt5qiTHOWiA0XbWpDKadVpoNxZ6o5S7m9yMx7hH2Ejt7C%2fH20NI57Nq57Ut6kuxonHofBGoj6ah%2fojoc2Yc7A2soHpzFsVzQReRLT%2bcg6BuVxWnutc4EERwSP7w%2f0CwMh%2bAcC%2bM%2bkf%2fiVbOXkKJdptZ4z3lpxvmsZQQSJ%2b11sV5QFop8J%2bLby264aJvrN8AuUcEGsvR2U%2fVHvuhYhKyMVlcQYwtDyRkzE%2foA%3d&fich=33+GP+PS+-+Audi%c3%a7%c3%a3o+-+CIRVER.pdf&Inline=true
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Ainda antes da intervenção do GP do PS, o Senhor Deputado Bruno Coimbra (PSD) fez 

uma interpelação à Mesa sobre a condução dos trabalhos, para esclarecer que, embora 

tenha sido o requerimento do PS a ser aprovado, ele surge na sequência de anterior 

requerimento do PSD com o mesmo objeto, mas que foi rejeitado. Frisou depois que o PS 

decidiu acolher, no seu requerimento, a proposta de audições a entidades sugerida pelo PSD. 

Notou, por fim, que o PSD poderia até ter optado por apresentar requerimento oral para ouvir 

aquelas entidades. 

Seguidamente, o Senhor Deputado Diogo Cunha (PS) apresentou o requerimento que 

fundamentou a presente audição, após o que se seguiram as intervenções iniciais da 

CPADA e da ZERO. 

No âmbito da primeira e única ronda de intervenções, usaram da palavra os Senhores 

Deputados Diogo Cunha (PS), Bruno Coimbra (PSD), Rita Matias (CH), Duarte Alves (PCP) 

e Rui Tavares (L), tendo também o Senhor Vice-Presidente solicitado alguns 

esclarecimentos. Seguiram-se as intervenções finais da eng.ª Carmen Lima e do eng.º Rui 

Berkemeier, que responderem ao conjunto das questões colocadas pelos Senhores 

Deputados. 

A Senhora Deputada Rita Matias (CH) fez uma interpelação à Mesa sobre a condução dos 

trabalhos, solicitando a distribuição de documento aos Deputados da Comissão. 

Seguidamente, também o Senhor Deputado Bruno Coimbra (PSD) pediu a palavra para  

esclarecer que a Comissão, ao contrário do que sucedeu com o CNADS, não pediu parecer 

/contributo ao Observatório CIVER, porque esta entidade será ouvida brevemente: a 

audição já está agendada para o próximo dia 10. 

O Senhor Vice-Presidente deu por concluída a audição, após ter agradecido a presença e 

contributos da CPADA e da ZERO. 

A audição foi gravada, constituindo a gravação parte integrante desta ata, pelo que se 

dispensa o seu desenvolvimento aprofundado nesta sede.  

 

PARTE II 

 

1. Aprovação da Ata nº 53 
 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudicao.aspx?BID=138512
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O Senhor Presidente da Comissão, que entretanto assumiu a condução dos trabalhos, 

submeteu a votação a referida ata, a qual foi aprovada por unanimidade das forças políticas 

presentes. 

 

2. Projetos de Lei 
 

2.1 Distribuição 

 

2.2.1 PJL 881/XV/1 (PAN) - Procede à segunda alteração da Lei n.º 88/2019, de 
3 de setembro, conhecida como “Lei das Beatas”, de forma assegurar a 
sua mais eficiente, efetiva e transparente aplicação. 

  

Relativamente à iniciativa supra referida, o Senhor Presidente realçou que estando já 

agendada para Plenário, para dia 28 do corrente mês, não haveria já tempo de elaborar e 

aprovar parecer. 

 

2.2.2 PJL 885/XV/1 (PAN) - Atribui aos vigilantes da natureza o direito à reforma 
antecipada, alterando os Decretos-Leis n.ºs 470/99, de 6 de novembro, 
4/2017, de 6 de janeiro, e 55/2006, de 15 de março 

 

Na ausência do GP do BE, a quem cabe nomear relator para elaboração de parecer, o 

Senhor Presidente solicitou aos serviços que confirmassem junto do Senhor Deputado 

Pedro Filipe Soares, se será o próprio a elaborar este relatório. 

 

2.3 Nova apreciação comissão (Baixas sem votação) 
 

2.2.1. PJL 310/ XV/1.ª (PSD) - Revisão ao modelo de cogestão de áreas 
protegidas para melhorar a sua eficácia e garantir maior 
responsabilização. 

 

O Senhor Deputado Bruno Coimbra (PSD) explicou que o texto de substituição enviado veio, 

no seu entendimento, melhorar alguns aspetos da iniciativa, relacionados com a 

operacionalidade do modelo de cogestão. Do ponto de vista da metodologia dos trabalhos, 

propôs que se fixasse o prazo de quinta-feira, dia 28-09, para os partidos enviarem as 

propostas de alteração a este texto, propondo ainda que a sua votação (indiciária) fosse 

agendada para a próxima reunião da Comissão, de modo a garantir que a conclusão deste 

processo antes do Orçamento do Estado. 

A Senhora Deputada Vera Braz (PS) concordou com aquela proposta, aproveitando ainda 

para assinalar a evolução positiva do texto de substituição. 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=233231
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=233239
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=151929
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Não tendo sido levantada nenhuma objeção, ficou assim consensualizado o prazo e 

procedimento proposto pelo PSD. 

 

2.2.2. PJL 469/XV/1.ª (CH) - Procede à alteração do Decreto-Lei n.º 116/2019, de 
21 de agosto, que estabelece o modelo de cogestão das áreas protegidas, 
visando reformular e otimizar as estruturas funcionais das comissões de 
cogestão. 

 

Depois de dar nota que, no caso desta iniciativa, não foi distribuído nenhum texto de 

substituição, o Senhor Presidente questionou o GP proponente sobre o modo como 

pretendia que a mesma fosse apreciada. Em resposta, Senhora Deputada Rita Matias (CH) 

propôs idêntico calendário de apreciação, o qual mereceu também o consenso da 

Comissão. 

 

3. Projetos de Resolução 
 

3.1 Metodologia 
 

3.1.1 PJR 872/XV/1 (PAN) - Recomenda ao Governo que crie um suplemento 
remuneratório para os vigilantes da natureza em funções nas ilhas das 
Berlengas e ilhéus existentes nas Regiões Autónomas dos Açores e da 
Madeira. 

 
3.1.2 PJR 889/XV/2 (BE) - Recomenda a criação de uma infraestrutura e 

serviços públicos para a intervenção, resgate e bem-estar animal 
 

Na ausência dos proponentes das referidas iniciativas, o Senhor Presidente solicitou fossem 

os mesmos questionados, por escrito, sobre a metodologia de apreciação pretendida. 

 
4. Apreciação e votação dos requerimentos apresentados pelos 

 

DURP PAN - audição do Ministro do Ambiente e Ação Climática, do Conselho 

Diretivo do ICNF e das direções das associações SOS Quinta dos Ingleses e do 

Fórum por Carcavelos, sobre o risco de destruição da Quinta dos Ingleses. 

 

Na ausência da proponente da iniciativa, foi suscitado um debate sobre a oportunidade de 

este requerimento, bem como o do GP PS, com o mesmo objeto, ser ou não apreciado e 

votado nesta reunião. Intervieram, a este propósito, os Senhores Deputados Miguel Costa 

Matos (PS), Bruno Coimbra (PSD) e Duarte Alves (PCP). 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=152263
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=233240
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=243278
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c3168575447566e4c304e50545338784d554e42525535464c30467963585670646d39446232317063334e68627939535a5846315a584a70625756756447397a4c314242546938304d4355794d455256556c416c4d6a42515155346c4d6a41744a5449775158566b61634f6e7737566c637955794d43306c4d6a425264576c756447456c4d6a426b62334d6c4d6a424a626d64735a584e6c637935775a47593d&fich=40+DURP+PAN+-+Audi%c3%a7%c3%b5es+-+Quinta+dos+Ingleses.pdf&Inline=true
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O Senhor Deputado Bruno Coimbra (PSD) também teceu algumas considerações sobre 

ambos os requerimentos, assinalando algumas das suas diferenças. Mesmo concordando 

com a audição do Senhor Ministro requerida pelo PAN,  considerou exagerado que o pedido 

tivesse carácter de urgência. Afirmou que o PSD estaria disponível para votar 

favoravelmente esta audição, desde que fosse retirado o carácter de urgência. Comentou 

depois o requerimento do PS, lembrando  que a Resolução da Assembleia da República n.º 

208/2021 recomenda  a articulação do Governo com a Câmara Municipal de Cascais 

(C.M.C), para tomar medidas de salvaguarda e proteção da Quinta dos Ingleses. Anunciou, 

assim, que o PSD estará disponível para votar favoravelmente o requerimento do PS desde 

que seja acolhido favoravelmente o requerimento do PSD, que apresentou oralmente, para 

seja ouvida também a C.M.C. 

Tendo entretanto chegado à reunião, a Senhora Deputada Inês de Sousa Real (PAN), 

passou à apresentação do seu requerimento e, na sequência da intervenção do PSD, 

concordou que se suprimisse o caráter de urgência da audição do Ministro. Também afirmou 

nada ter a opor audição à C.M.C, invocando a prática habitual adotada nas Comissões para 

justificar o facto de o PAN não a ter incluído no seu próprio requerimento. 

O Senhor Deputado Duarte Alves (PCP) assinalou o debate havido, em anterior legislatura, 

em torno desta temática, salientando que também os GP do PCP e do PEV apresentaram 

iniciativas idênticas – projetos de resolução – e que foram rejeitadas. Subscreveu a opinião 

de que o Governo deve ser ouvido, visto que o objeto do requerimento se relaciona com a 

aplicação pelo executivo de uma Resolução aprovada na Assembleia da República. 

Por fim,  também a Senhora Deputada Inês de Sousa Real (PAN) veio reforçar a ideia de 

que é muito importante ouvir o Governo. 

Submetido a votação foi o requerimento rejeitado, com os votos contra do PS e os votos 

favoráveis do PSD, CH, PCP, PAN e L. 

 
 

GP PS - audição do Presidente do Conselho Diretivo do ICNF e das direções das 

associações SOS Quinta dos Ingleses e do Fórum por Carcavelos, acerca da 

operação de loteamento e urbanização da Quinta dos Ingleses 

 

https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=ZVT8K3zDmoCGfDXnBQb5KRRVAZjwmdQlUW2iXRqbZnSuwHkRQWEOYWzLQqjh1oATIeQzGZlhpXw%2bloNEQK5ME5Oxc5zoV5lI73NrSDslJozfeyNZZBIGN282XJeG5TNjsA55CVn5xpDi5C85r%2bPuUimScjPUT2JAhPFq2ldnVzRGXg0ypo6VWIZ2vnFfx0WaOCxPAMRbSpzFjYjVz3V8RJJiQkWPgewF8mwlOAQtugI0XpG9sIHrFH4AulySYKooHSGlUa1rbXPI5H1COFoL2WmaZy%2bqe4dfoMBeq8edjvGdseqXTjxMOg4zca1eVXc9g6QvUxcAzBVidBNopEh9NOFtAnWqycgUAo%2frRWHOBRaClNYv%2bygiR7aaU2G8yY72WrBOmQTAc%2fDYSBkxwyclOayY94K4J3qxVqzxzblkUB133zvKEYdbAHG%2b62UF077oYyJ9BgDrC%2b7O4dcNQqwL1g%3d%3d&fich=42+GP+PS+-+Audi%c3%a7%c3%b5es+-+Quinta+dos+Ingleses.pdf&Inline=true
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O Senhor Deputado Miguel Costa Matos (PS) apresentou o supra referido requerimento, 

afirmando ainda que, não obstante se reconhecer a importância da autonomia do poder 

local,  o PS acolhe a sugestão do  PSD. 

Submetido a votação foi o requerimento aprovado por unanimidade, na ausência do BE e 

IL. 

Também foi aprovado por unanimidade o requerimento oral do PSD para audição da C.M.C. 

 

 

5. Apreciação do Plano de Atividades para a 2.ª Sessão Legislativa e do Relatório 

de Atividades da 1.ª Sessão Legislativa. 

O Senhor Presidente apresentou resumidamente o programa de atividades para a 

presente sessão legislativa, salientando que o mesmo resulta da discussão que sobre este 

assunto ocorreu na última reunião de Mesa e Coordenadores. Tendo identificado um 

pequeno lapso no  texto, solicitou a sua correção. 

Sobre o relatório de atividades da anterior sessão legislativa, oportunamente distribuído 

aos Senhores Deputados, sublinhou que o mesmo reflete bem o intenso trabalho desta 

Comissão. Terminou agradecendo aos serviços. 

Seguidamente, o Senhor Deputado Bruno Coimbra (PSD), que também agradeceu aos 

serviços pelo seu trabalho na preparação deste relatório, realçou a qualidade e intensidade 

da atividade desta Comissão. Prosseguiu fazendo menção a uma outra visita se tinha 

pensado fazer, no âmbito do Plano de Eficiência Hídrica do Algarve, e que propôs incluir 

no ponto relativo aos “desafios de sustentabilidade a sul”. 

Além da primeira alteração ao texto assinalada pelo Senhor Presidente, ficou também 

consensualizado incluir essa visita no citado programa de atividades. 

Os referidos documentos foram submetidos a votação, tendo ambos sido aprovados por 

unanimidade, na ausência do BE e IL. 

 

6. Outros assuntos 

O Senhor Presidente apresentou resumidamente os agendamentos das próximas 

audições e audiências, após o que solicitou aos serviços que remetessem aos 

Senhores Deputados o referido mapa atualizado. 
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A reunião foi encerrada às 16:55 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, 

depois de lida e aprovada, será devidamente assinada. 

 

Palácio de São Bento, 04 outubro 2023. 
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Folha de Presenças 
 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 
 António Monteirinho (PS) 
 Bárbara Dias (PS) 
 Diogo Cunha (PS) 
 Nelson Brito (PS) 
 Paulo Marques (PS) 
 Ricardo Pinheiro (PS) 
 Rui Lage (PS) 
 Tiago Brandão Rodrigues (PS) 
 Vera Braz (PS) 
 Alexandre Simões (PSD) 
 Bruno Coimbra (PSD) 
 Hugo Martins De Carvalho (PSD) 
 João Marques (PSD) 
 Jorge Salgueiro Mendes (PSD) 
 Rui Cristina (PSD) 
 Rita Matias (CH) 
 Duarte Alves (PCP) 
 Pedro Filipe Soares (BE) 
 Inês De Sousa Real (PAN) 
 Rui Tavares (L) 
 Joana Lima (PS) 
 Miguel Matos (PS) 
 António Topa Gomes (PSD) 
 Carlos Cação (PSD) 
 Paulo Ramalho (PSD) 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Francisco Dinis (PS) 
 Raquel Ferreira (PS) 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 José Pedro Ferreira (PS) 
 Cláudia André (PSD) 
 Hugo Patrício Oliveira (PSD) 
 Bernardo Blanco (IL) 
 João Miguel Nicolau (PS) 
 João Moura (PSD) 
 
 
 


